

# ひといだち

令和6年度 第2号 4月19日

## ひといだちできる子になろう

- ・さわやか あいさつ
- ・かっぱつ 発言
- ・しっかり そうじ
- ・たのしく 運動
- ・♪ひびく 歌声



## 「遊びを通してたくましく成長する坂下の子」

校長 丹羽 達也

坂下小の子どもたちは「20分休み」と「昼休み」が大好きです。時間になると、それぞれが元気にグラウンドに飛び出して行きます。目的の場所はサッカーゴールやバスケットゴール、ジャングルジムにブランコにつり輪、鉄棒に砂場に輪車などなど。もちろん、大谷選手から頂いたグローブも大活躍しています。充実した環境に感謝しつつ、それを使いこなして余りある坂下小学校の子どもたちのエネルギーに毎日、感心しています。

ある昼休み、一緒にサッカーをしていると、一人の男の子が足をケガしたようで、自分から足をひきずりながら外へ出ました。仲間は「大丈夫？」と言いながらも白熱したプレーは続きます。しばらくすると、その男の子は足をひきずりながらプレーを再開しました。見るからにまだ痛そうですが、「やれる」という判断と「やりたい」という意欲が、そうさせたのでしょうか。仲間はまた「大丈夫？」と声をかけながら、なんだか彼の復帰がうれしそうです。その後、休み時間が終わるまで楽しいサッカーは続きました。

またある休み時間、遠くから2年生の数人が「校長先生～！ すごい！ きてきて！」と呼びに来てくれたので、「へびでもでたかな？」と思いながら、一緒に走ってグラウンドの端まで行きました。「ここ！」というので、指をさされた植え込みの中をよく覗いてみると、“じゃがりこ”の空袋が1つありました。こんな時に「な～んだ」なんて言うてはいけません。「すごいね！」「よく見つけたね！」「ありがとう！」思いつくありったけの賛辞を送って、子どもの豊かな感受性に応ると、満足そうに走って行きました。

坂下小の子どもたちは、どの子も全力で遊ぶことを通して日々、「たくましく、ゆたかに」たしかに成長しています。



4月27日（土）授業参観 9:00～9:45 各教室



1年1組	国語	「ひらがな」	2年1組	算数	「たしざんのひっさん」
3年1組	国語	「国語辞典を使ってみよう」			
4年1組	社会	「県の広がり」	4年2組	社会	「県の広がり」
5年1組	国語	「漢字のなりたち」			
6年1組	学活	エンカウンター	6年2組	学活	エンカウンター
あおぞら	1年生国語	3年生国語	4年生社会	たんぼぼ	2年生算数 6年生算数